
Протокол NЬ 5
заседания управляIощего совета ГБОУ Школа Ng 922

г. Моск:ва 25 июня 2020

Вид заседания: очередное
Форма проведения заседания: очное заседание
Место проведения заседания: г. Мlоскв8, ул. Молостовых, д.6 А, каб. Jф 110.
Время начала регистрации участников заседания: |7 ч.15 минут
Время окончания регистрации участников заседания: |7 ч.З5 минут
Откры,гие заседания: 17 часов 35 минут
Заседание закрыто: 19 часов 55 минут

На засеiцании присутствовали члены Управляющего Совета:
1 . Разумовский В.А. - директор ГБОУ Школы Ns 922
2. Осипова А.А. - член УС, представитель Учредителя
3. Бадалова Э.А. - чJIен УС, работник
4. Е,цемская Е.И. - чJIен УС, работник
5. Иванова О.В. - член УС, работник
6. Петрова Т.П. - член УС, работник
] . Чикурников И.А. - член УС, работник
8. Браун П.Д. - член УС, родитель
9. Гришина А.В. - член УС, родитель
10.Маджар Н.В. - член УС, родитель
1 1.Мерленова Д.Б. - член УС, родитель
12.Седенькова Н.А. - член УС, родитель
1З.Федотова В. - кооптированный член УС

На засеiцании отсутствовали члены Управляющего Совета:
1. IVIaKapoBa С.С. - член УС, работник
2, Моисеева Л.А. - член УС, работник
3. Коршунов А. Н. - член УС, родитель
4. Кухарчик А.В. - член УС, родитель
5. Анисимова А. - член УС, обучающийся
6. Исаенко В. - член УС, обучающийся
7, Клигер Н. - член УС, обучающийся
8. Г[онизовкина К. - член УС, обучающийся

На засед ании присутствовали приглашенные лица:
1. ТИМОШенкова Елена Александровна - старший методист-координатор

инклIозивного образования ГБОУ Школа Np 922.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:
1. Вступительное слово.
2. О РабОте образовательной организации в условиях сохранения риска

распространения COVID- l 9.



з, Рассмотрение Порядка комплектования первых классов по
списочному составу.

4. О ВОЗМОЖносТи далънейшей эксплуатации здания дошкольных групп
цо адресу: Зеленый проспект 101 А.

5. О создании рабочей группы по переименованию ГБОУ Школа Ns922.
6. Внесение изменений в Положение об общественных управляющих,

рабочих группах и комиссиях управляющего совета гБоУ Школа Ns 922.
7. Внесение изменений в Положение об Управляющем совете ГБОУ

Школа J\b 922.
8. РаССмоТрение Положения порядке оказания платных образовательных

услуг.
9. РассМотрение пакета положеНий, регулирующих обучения детей с

ограничtенными возможностями здоровья.
10. Разное. Заключительное слово.

1. Слушали: по первому вопросу Браун П.Д., который
ПоПриВеТсТВоВ€UI чЛеноВ УС, познакоМил с ПоВесткой Дня.

Е,ЦеМСКая Е.И. предложила 9 вопрос <<Рассмотрение пакета положений,
регулирующих обучения детей с ограниченными возможностями здоровья>)
рассмотреть 3.

голосовали:
<за>-11
<против> - 0
((воздержались>> - 0
Решили: Заслушать 3 вопросом

регулирующих обучения детей с
здоровья>>.

ОСИПОВа А.А., как представитель Учредителя, сняла с повестки дня 3
вопрос <<рассмотрение Порядка комплектования первых классов по
списочFIому составу)), в связи с внесением изменений.

2. Слушали: по второму вопросу Разумовского в.А., который расскzlзсLл
о работе образовательной организации в условиях сохранения риска
распросlТранениЯ COVID-19. ДлЯ оУ имеются рекомендации
роспотребнадзора. В рамках этой работы можно выделить сейчас 2
направления. Первое - подготовка к ГИА: закуплены средства защиты (маски
и перчатки); приобретены дополнительно приборы для обеззараживания
воздуха (лампЫ закрытоГо типа будуТ размещены в каждом помещении),
заключен договор о проведении нескольких дезинфекций; ряд мероприятий
будет проходить в период с 26 июня по 23 июля 2о2О года (генеральные
уборки, проведение термометрии, разобщение потоков персон ала иучащихся,
обеспечение социальной дистанции - 8 человек в одной аудитории). Второе
важное направление идет с 2з июня - начали функционировать дошкольные
группы. Проведены генера_пьные уборки помещений и оборудования,
установлены дозаторы, закуплены средства защиты и антисептики. Все
воспита,тели, помощники воспитателей и лругой персон€Lп ежедневно

<lРассмотрение пакета положений,
ограниченными возможностями



предост,авляют письменное заявление, о том, что у них отсутствуют признаки
респира,tорных заболеваний; масочный режим, кроме того прием
ВОСПиТанников идет по письменному заявJIению родителей, в котором указано,
что ребенок не был в контакте с зара}кенными. Исключены массовые
меропр]4ятия.

Решили: Принять информацию к сведению.
3. Слушали: по третьему вопросу Разумовского В.А., который

ознакоNlил с пакетом положений, регулIlрующих обучения детей с
ограниченными возможностями здоровья:

- ПОЛОжеНие о разработке и реаJIизации индивидуального учебного
плана для обучающихся с ОВЗ (инвалидностью) по основным,
?ЩоПТИрlоВаНным образовательным программам в ГБоУ Школа Jф 922;

- Положение о тьюторском сопровождении обучающихся с
ограничtенными возможностями здоровья и инвалидностью;

- Положение об индивиду€Lпьном образовательном маршруте
обучаю_щихся с ОВЗ (инвалидностью) ГБ()У Школа Nч922

- ПОЛОЖение об организации обучения детей с ограниченными
возмож]цостями здоровья.

Вlэе представленные проекты положений прошли экспертизу
организационно-правовой комиссии и были направлены членам уС для
ознакоNtления.

ВЫСтУпили: Осипова А.А., которая внесла поправки в Положение о
ТЬЮТорOком сопровождении обучающихся с ограниченными возможностями
здоровья и инвалидностью.

гrэлосовали:
<за> - 13

<против> - 0
(воздержались>> - 0
РеШИЛи: Изложить п. 1.3 Положения о тьюторском сопровождении

обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и
инвалидностьIо в следующей редакции: <<В Положении применяются
следующие понятия:

о Тьютор - педагогический работник или иной педагогический
работник, обеспечивающий организационно-методическое
сопровоя(дение индивидуальных образовательных маршрутов
обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (палее - овз)
или инl}алидностью>>.

Изложить пункт 2.2. в следующей редакции:
<<2.2. Щля организации сопровождения тьютором в IIIцблg;
- выrlвJIяю,гся обучаlощиеся, tlуждающиеся в предоставлеIlии

усJIуги lIo тьюl,()рскоNIу сопровождению ;

- рекOмеIIдYется родителяNI (законным представиr,елям)
IIрохожlIеIIие I{еll,гра;rьной-lIсихолого-меlIико-tIедагогиtIеской комиссии
I,opo/la Москвы (далее - цПМrIК) лля tlолучения заключения

- оIIредеj]яе,гся иtIдивидуальIIо для каждого обучаюпlегося,
нуждающегося в предоставлеции услуги по тьюторскому сопровождениIо



количествО tIеобходимых ему часов сопровождения и содержательное
наполнение преДоставлеНия услуГи (сопрОвождение в процессе занятий,
организациоrIное сопровождение, сопровождение на время адаптации в
образовlательноЙ организации илИ постоянное сопровождение и др.).)

У,твердить пакет положений, регулирующих обучения детей G

ограниченными возможностями здоровья.
4. Слушали: по четвертому вопросу Разумовского В.А., который

ПоДнял вопрос о возможности дальнейшей эксплуатации здания дошкольных
групп гtо адресу: Зеленый проспект 101 А. Здание |962 г. постройки, на
сегодняшний день имеются много проблем (трещины в простенках и
перемьгчках, установлены проверочные маячки; выпучивание отдельных
элементов кладки; наJIичие разрушенных и ослабленных участков, особенно в
ПРИМЫкании элементов крыши и стен, выпадение отдельных кирпичей;
НаРУше]ЦИе армирования кладки; увлажнение стен, особенно стен подв€Lпьного
ПОМеЩенИя; отсутствие и выветривание раствора швов кладки ). Так же в
плачевном состоянии инженерные сети:

- недостаточность напора воды' периодические утечки, р€врывы труб;
- зiапорная арматура, особенно в подваIIе, с момента постройки здания не

менялас)ь и замене без разрушения не подлежит;
- ПеРиоДические разрывы в трубах ГВС, ХВС и системы отопления,

множественные протечки воды через резьбовые соединения;
- (]исТема отопления при работе на штатную нагрузку не выдерживает

давления, имели место множественные случаи прорыва, постоянные
завозду]шивания (сделана дополнительная магистраль для удаления
ВОЗДУШНЫХ ПРОбок, Что приводит к повышенному расходу воды в системе); i.]

- отдельные радиаторы системы отопления требуют замены;
- НаПОРная линия системы отопления и кан€IJIизации лицевой части

ЗДаНИя нахолится в земле под и за фундаментом, доступ к ним невозможен, из-
за прорыва нить запущена поверх IIола через помещения пищеблока;

- I(анаJIизационная магистраJIь лицевой части здания обрушена в земле,
ВОссТановлению не подлежит, канЕIJIизационный люк в 2009 году закатан
аСфаЛЬТОМ, сЛиВы из картофелечистки, раковин комнаты приема пищи
персоналом заглушены, слив из посудомоечной ванны проведён через весь
варочный цех в другую магистр€Llrь; ,:

- подваJIьное помещение постоянно затапливается сточными водами,
особенн:о во время дождя итаяния снега, поражены грибком.

УЧИТЫВая график ре€Lлизации проекта реновации района Ивановское,
ремонт здания по адресу Зеленый проспект, дом 101-А экономически не
целесообразен.

Предложения:
- воспи]]анников разместить в группах двух близлежащих зданий по адресам:
Федеративный пр-т, дом 45; Федеративный пр-т, дом 56;
-ПеРеДатЬ В III квартале 2020 года здание по адресу Зеленый проспект 101-Д в
городскую ГКУ ,Щирекция ЩОНМ;
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- денежl]ые средства, сэкономленные на эксплуатации здания (2 920 |47 ру6.
в год) направить на увеличение заработной платы воспитателей дошкольных
групп.

Высryпили: Гришина А.в. сообщила о том, что в саДу находится
хорошаrI мебель и оборудование, и задаJIа вопрос о её дальнейшем
распределении. РазумовСкий В.А. пояснил, что мебель и оборудование будет
распределено по двум зданиям, куда переведут группы вместе с
воспитателями.

ЕДЦемСкая Е.И. зад€Lltа Разумовскому В.А. вопрос относительно
дальнеЙшего трудоустроЙства работников здания по адресу ЗеленыЙ пр-т,
101А. Разумовский В.А. пояснил, что сокращений не булет.

Едцемская Е.И. поинтересоваJIась, куда будут р€lзмещены м€lJIые
аРХИТеКТУРНЫе формы, т.к. они там новые. РазумовскиЙ В.А. сообщил, что они
будут размещены в садах, куда перейдут группы с воспитанниками.

ЕДЦеМСкая Е.И. спросила, когда по плану реновации на этом месте будет
ПОСТроена школа-сад, кому будет принадлежать этот комплекс? Осипова Д.Д.,
Пояснила, что это прерогатива учредителя, но скорее всего Школа Ns922.

голосовали:
<за> - 1З

<пtротив> - 0
(воздержались>> - 0
Решили: Передать в III квартале 2020 года здание по адресу Зеленый

проспект 101-А в ГКУ Щирекция ЩОНМ.
5. Слушали: по пятому вопросу Едемскую Е.И., которая напомнила, что

ВОПрос переименования комплекса поднимался неоднократно и последний
РаЗ На Зi}СеДании 3 1.0 |.2020 г. решили рассмотреть на следующем заседании.
Предло>кила создать рабочую группу для обсуждения вопроса
переименования LIIколы и изучения мнения участников образовательного
процесса. Предложила ввесТи в состав рабочей группы Мерленову Д.Б.

ВыстУпили: Мерденова Щ.Б. предложила внести в предстоящий опрос
УЧаСТНИКОВ Образовательного процесса пункт с ук€ванием нынешнего
наиМенОВаНИЯ ГБоУ "IIIкола Ns 922" и предложила принять участие в работе
РаЗУмовскому В.А. Бадалова Э.А., Седенькова Н.А. и ЕдемскаяЕ.И. изъявили
желани€) принять участие в работе группы.

гtlлосовали:
<за> - 12
<пlротив>> - 1

(воздержались>> - 0
Рс:шили: Создать рабочую группу в составе: Разумовского В.А.,

Мерленовой Д.Б., Бадаловой Э.А., Вдемской Е.и. Седенькова н.А.
Опреде.пить срок деятельности рабочеЙ группы до заседания УС, на
кoTopoП4бyлeтПpиНятopешeниeoнaиМенoBаниикoМПЛекса.

б. СЛУШаЛи: по шестому вопросу Мерденову Д.Б., которая пояснила
необходимость Внесения изменений в Положение об общественных
УПРаВЛЯЮЩИХ, рабочих группах и комиссиях управляющего совета ГБОУ
Школа J{s 922



голосовали:
<за> - tЗ
<гtротив> - 0
(вtоздержались> - 0
рtlшили: Внести изменения в Положение об общественных

управляюЩИХ, рабочих группах и комиссиях п 3.4., раздела З в следующей
редакции:

<вlоличественный и персональный состав комиссий утверждается
советом. В состаВ комиссий могут входить председатель Совета, его
замести,IелЬ и секретарЬ Совета. Комиссия может состоять из нечётного
количества членов Управляющего совета и привлеченных лиц от з до 9
человек)).

7. Слупrали: по седьмому вопросу Мерденову Д.Б., которая обосновала
внесение изменений в Положение об Управляющем совете гБоу Школа
Np 922.

голосовали:
<за> - 13
<п:ротив>> - 0
(воздержались>> - 0
решили: Внести изменения в Положение об Управляющем совете и

изложить п 2.3., раздела 2 в следуlощей редакции:
<<()бщая численность Управляющего совета 25 (двадцать пять)

членов совета:
- количество членов Управляющего совета, из числа родителей(законных представителей) обучающихся - 7 (семь) членов

Управляющего совета;
- количество членов Управляющего совета, из числа работников

IIIколы - 7 (семь) членов Управляющего совета;
- количество членов Управляющего совета, из числа обучающихся

сTаpшe14лeт_7(сeмь)членoвУпpавляющeгoсoBeTa;
- дlиректор - 1 (один) член Управляющего совета;
- количес"I,во членов Управляющего совета, из числа

представителей Учредителя - 1 (один) член Управляющего совета;
- количество членов Управляющего совета, из числа

кооптированIlых членоВ - 2 (два) члена Управляющего совета)>.
Изложить п.3.14, раздела 3 в следующей редакции:
(в случае, когда количество членов Управляющего совета

станови,тся менее 13 человек (половиtIы количества, предусмотренного
Уставом), директор по согласованию с представителем Учредителя
принимают решение о проведении дополнительных выборов. Новые
члены Управляющего совета должны быть избраны в течении 1 (одного)
месяца со дня выбытия из Управляющего совета предыдущих членов
(время каникул в этот период не включается)>>.

8. Слушали: по восьмому вопросу Разумовского в.А., который
ознакомил с Положением о порядке оказания платных образовательных услуг,



проекТ которого прошел экспертизу организационно-правовой комисQии и
бьiл направлен членам Ус для ознакомления. Предусматривается снижение
стоимости платных образовательных услуг по договору об образовании в
одноМ объединении допОлнительного образования для следующих категорий
обучающихся в следующих р€lзмерах:

- /{ети-инвапиды - на25о/о от рЕtзмера ежемесячной платы на обучение;
гtlлосовали:
<<за>> - 12
<<против>> - 0
(воздержались> - 1

- l]ети, у которых оба родителя являются инвшIидами l и 2 группы - на
25о/о от размера ежемесячной платы на обучение;
гсlлосовали:
<<за>> - |2
<против>> - 0
((воздержались> - 1

- Щети-сИротЫ и дети, находящиеся под опекой - на 25Yо от рЕвмера
ежемесячной платы на обучение;
гсlлосовали:
<за> - 12
<<против>> - 0
(воздержались>> - 1

- /]ети из многодетных семей - на 25о/о от pzlЗМepa ежемесячной платы
на, обучение;
голосовали:
<зa> - 12
<п,ротив> - 0
(воздержались> - 1

- l]ети сотрудников школы - на 25о/о от р€вмера ежемесячной платы на
обучение;
голосовали:
<за> - 9
<против> - 2
(воздержались>> - 2
- ,.щети из одной семьи, посещающие одно и тоже объединение
дополнительного образование - на 25yо от р€lзмера ежемесячной платы
на обучение второго ребенка.
голосовали:
<<за> - 9
<против>> - 0
(воздержались>> - 4
выступили: Маджар Н.в. предложила вернуть льготу Для м€lлоимущих
семtей. Гришина А.В. предложила установить льготу на IОYо от р€вмера
ежемесячной платы на обучение;
голосовали:
<<за>> - 6



(гIротиl]) - 5
(воз/lержаJlись)) - 2
рецrили: Вlrести измеtlения в Положением о порядке ок€Lзация платных

образоватеJIьных услуг п 5.9 в сJrедующей редакции:
<<Предусматривае"гся снижение стоимости платных образовательных
услуг по договору об образовании в одном объединении дополнительного
образования для следующих категорий обучающихся в следующих
размер:rх:

. f|ети-инвалиды - на 25О/о от размера ежемесячной платы на
обучение1

. Щети, у которых оба родителя являIотся инвалидами | и 2
группы - на 25Оh от рдзмера ежемесячной платы на обучение1
{ети-сироты и дети, находящиеся под опекой - на 25О/о от
размера ежемесячной платы Ila обучениеl
dети из многодетных семей - на 25о/о от размера ежемесячной
платы lla обучение1

. fiети сотрудников школы - на 25О/о от размера ежемесячной
платы на обучение1

. ЩеТИ ИЗ ОДной семьи, посещающие одно и тоже объединение
IIопоJItIительного образование на 25оh от размера
ежемесячной платы на обучение второго ребенка1. Щети, Ilз малоимущих семей - на 10Уо от размера ежемесячной
платы на обучение

в целях соблюдения настоящего Положения к договору
прикладывается копия соответствующего документа, дающего право на
сtIижение стоимости. Щля детей из малоимущих семей:

для rкителей города Москвы льгота подтверждается
f{епартаментом социальной защиты населения ;

для жи,гелей других регионов льгота подтверждается
справкOй из органа социальной защиты по месту жительства.

снижение ()существляется по заявлению заявителя с периода,
сJIедуюЩего за MoMeItToM принятия решения о сtIижении стоимости>>
9. Разное. Зак.гtючительное слово
Сrrушали: I\{ерденову д.Б., проинформировавшую членов уС о том, что
председатель ус регулярно поднимает вопросы, не относящиеся к
компетенции Ус, которая регламентирована Уставом школы и Положением
об УС. Председатель УС не координирует деятельность УС и не
взаимодtействует с членами Ус и с председателями комиссий по вопросам,
касаIошцихся именно Школы. Мерленова Щ.Б. предложила внести в повестку
/tlrя сJIеllуюшIеI,о заседания вопросы о переизбрании председателя УС.

Е.И. Едемская
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